



Theodor-Heuss-Schüler besuchen Büchnerhaus

Die Theodor-Heuss-Schüler der Klasse FW2 Aa aus der Fachoberschule der Jahrgangsstufe 12 haben das „Büchnerhaus“ in Riedstadt-Goddelau besucht. Der Dramatiker wurde 1813 in dem Haus geboren und verbrachte dort seine ersten beiden Lebensjahre. Anlass

für den Besuch war die Lektüre von Büchners „Woyzeck“. Viele Schüler hätten Schwierigkeiten, sich in die Gedankenwelt des Autors und des Protagonisten aus dem 18. Jahrhundert zu versetzen, heißt es vonseiten der Schule.